



Universidad de Nariño
FUNDADA EN 1904



Propuesta del **Plan de Gobierno** como **Candidato** a la **Dirección** del **Departamento de Diseño**

Willian Dario Obando M.

Diseñador Industrial

Especialista en Gerencia del Diseño

Candidato a Magíster en Diseño para la Innovación Social

wobando@udenar.edu.co /novazul7@gmail.com

Como introducción

Nuestros programas tienen como prioridad alcanzar altos estándares de calidad académica e investigativa, para lograr así la obtención de reconocimiento a nivel nacional e internacional.

El Plan de Gobierno presentado para la candidatura a la Dirección del Departamento para el periodo 2021 - 2024 tiene como objetivo prioritario lograr la calidad académica e investigativa esperada, inicialmente gracias los procesos de autoevaluación de los cuáles se obtienen las estrategias reales para actuar en el contexto general, estimulados con la nueva realidad en el orden mundial que genera todas las condiciones para potenciar nuestros alcances de calidad.

Gracias a la responsabilidad social y a la función pública de la Universidad de Nariño se debe trazar una administración basada en la planeación, gestión abierta y participativa de toda la comunidad académica de nuestro Departamento por lo cuál se propone:

Autoevaluación y Acreditación de Alta Calidad

Analizar e implementar los resultados, extender estrategias, poner en práctica y obtener los efectos positivos esperados logrando la materialización de los beneficios para estudiantes, egresados y docentes, ya que según el Acuerdo 02 de 2020 por el cual se actualiza el modelo de acreditación en alta calidad; EL CONSEJO NACIONAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR – CESU en el CAPÍTULO IV COMPONENTES DEL MODELO DE ACREDITACIÓN EN ALTA CALIDAD y para efectos de adelantar la **evaluación con propósitos de acreditación en alta calidad** de los programas académicos, se determinan unos factores y para lo cuáles **se crearán comisiones académicas** desde el cuerpo docente altamente calificado que poseen los programas de Diseño, para que perfeccionen cada uno de los principios de modo práctico, riguroso, propositivo, proactivo en búsqueda permanente de la alta calidad, obteniendo así la acreditación tan necesaria.



Propuesta del
Plan de Gobierno
como **Candidato**

Dirección
Departamento de Diseño
Willian Dario Obando M.

Investigación e Innovación Social

Es necesario articular los grupos y semilleros de investigación con los proyectos académicos, así como con la innovación social que ejerce un papel definitivo en el conocimiento disciplinar y la realidad productiva actual. Se deben generar convenios interinstitucionales para el desarrollo proyectos académicos. Ampliar la movilidad para docentes y estudiantes a nacional e internacional. Fortalecer totalmente los procesos de los grupos y semilleros de investigación - creación para aplicar sus resultados en beneficio social mediante las herramientas que posee la Universidad dispuestas para este fin.

Perfeccionamiento de la Calidad Académica

Generación de estrategias definitivas para el mejoramiento permanente del Departamento de Diseño, con planeación estructurada al inicio de cada semestre, gracias a las experiencias significativas acumuladas con anterioridad y sopesadas con docentes y estudiantes, inclusive retro alimentada con egresados en su vida productiva.

Reforma Curricular

Actualizar y lograr la aprobación del “Nuevo Plan Curricular” de los programas de Diseño Industrial y Diseño Gráfico, inclusive gestionando recursos para la puesta apunto de los talleres actuales, nuevos talleres y laboratorios de diseño para los dosprogramas que fomenten las prácticas, la investigación y la experimentación para toda la comunidad académica en beneficio de la misma Universidad y de la misma sociedad.



Propuesta del
Plan de Gobierno
como **Candidato**

Dirección
Departamento de Diseño
Willian Dario Obando M.

Visibilidad y Comunicación Ideales

Es uno de los procesos de mejoramiento académico y gestión de la Universidad ante la misma comunidad, en especial de nuestro Departamento, para lo cual se diseñarán y desarrollarán eventos académicos que generen visibilidad y posicionamiento de las disciplinas, aprovechando la nueva realidad en el uso de plataformas virtuales obteniendo inclusive alcance e impacto internacional.

En complemento a éstas estrategias se contará con la difusión de eventos y actividades académicas locales, nacionales e internacionales (Gracias a la RAD entre otras entidades de apoyo) que permitan mayores niveles de participación de docentes y estudiantes.

Estas acciones y propósitos serán posibles gracias a la innovación social, la gerencia, la gestión del diseño y el trabajo colaborativo entre sus docentes, los estudiantes, los egresados y el sector productivo en una nueva opción de lograr la alta calidad del diseño en San Juan de Pasto.

Con esta visión clara y precisa sobre la administración de la dirección y de sus transparencia en los objetivos, estrategias y compromisos plasmados en el presente Plan de Gobierno, se espera contar con su decidido apoyo; para la consolidación definitiva del Departamento de Diseño de la Universidad de Nariño en nuestro departamento y en la nación.